RETALLS DE PREMSA

Antonio Lorenzo se reunió con el alcalde de Les Coves para tratar la seguridad en el municipio

El 7SET 8-6-2011



El subdelegado del Gobierno en Castellón, Antonio Lorenzo, se ha reunido en la mañana de hoy miércoles 8 de junio con el alcalde de Les Coves de Vinromà, Jacobo Salvador, y con el capitán de la Guardia Civil, José María Mena. En el encuentro se ha hecho un repaso a la situación de la seguridad ciudadana en Les Coves. Antonio Lorenzo ha comentado al alcalde que el teléfono gratuito de la Guardia Civil, el 062, es un instrumento eficaz para seguir manteniendo los razonablemente buenos niveles de seguridad existentes en la población. El subdelegado ha pedido al primer edil que transmita a sus conciudadanos y conciudadanas que poner en conocimiento de la Guardia Civil, cuanto antes, cualquier hecho delictivo o sospechoso a través del 062, facilita la labor de los agentes, porque pueden dar una más rápida y eficaz respuesta.

Comunicado del Ayuntamiento de La Salzadella sobre la suspensión de la Fira de la Cirera.

EI 7SET 31-05-2011

El equipo de gobierno de la Salzadella, formado por la agrupación de electores independiente Junts per Salzadella, lamenta anunciar oficialmente la cancelación de todos los actos programados para la 4ª Fira de la Cirera, Art i Tradició, que iba a celebrarse el próximo fin de semana 4 y 5 de Junio en nuestra localidad.

La Fira de la Cirera, que tras sus tres ediciones anteriores había conseguido ser una referencia a nivel de la Comunitat Valenciana y una cita ineludible para tantos ciudadanos que nos visitaban año tras año, no será una realidad en su cuarta edición debido a la desilusión generada en los creadores e impulsores de la misma y en los vecinos que, de forma voluntaria y desinteresada, la han hecho posible durante estos tres últimos años.

La agrupación de electores Junts per Salzadella, alcanzó la victoria electoral en el año 2007 tras oponerse frontalmente a un proyecto del Partido Popular que consistía en la construcción de un vertedero de residuos tóxicos y peligrosos en la localidad. Desde el primer año del nuevo gobierno de Junts Per Salzadella se creó la Fira de la Cirera para promocionar las cerezas de la Salzadella, para fomentar el turismo de interior en la comarca del Baix Maestrat, para crear una vía más de ingresos económicos para los establecimientos locales, para que todas las asociaciones pudieran autofinanciarse vendiendo sus productos, para dar nuestro apoyo a la agricultura y la artesanía entre otros, pero también se creó para dar una oportunidad a todos los vecinos de la Salzadella, la de romper con la división y la crispación que el proyecto del vertedero había generado durante la anterior legislatura, e ilusionarnos todos juntos por un nuevo proyecto para la Salzadella, la Fira de la Cirera.

Desde que nació en junio de 2008 y durante las dos siguientes ediciones, la Fira de la Cirera ha ido creciendo de una manera brillante hasta convertirse en un ejemplo a seguir, un esfuerzo colectivo y voluntario de personas anónimas luchando por un mismo fin, por crear un gran evento en la Salzadella, que

estuviera a la altura de la calidad de las cerezas que aquí se cultivan y que atrajera hasta nuestra población a cuantos visitantes nos quisieran conocer. El gran éxito conseguido y superado en cada una de las ediciones realizadas no ha sido por casualidad. El cariño con el que se creó y ha ido realizándose la Fira por parte de tantos voluntarios, así como el especial cuidado en todos los detalles, una interesante programación, su organización, o la colaboración de tantos artesanos y artistas que en ella han participado, junto con la calidad de las cerezas de la Salzadella, han contribuido de buena manera a ello.

La desmotivación de los voluntarios junto con la desilusión de los representantes de Junts per Salzadella tras la clara derrota electoral, nos llevó a ponernos en contacto, el martes 24 de mayo, con el que será el nuevo alcalde de la Salzadella, Cristóbal Segarra, con la intención de buscar una solución conjunta. Su respuesta literal fue que él y su grupo no querían reunirse ni tener conversaciones con la agrupación Junts per Salzadella hasta después de la toma de posesión, que será el día 11 de Junio.

Nos sorprende profundamente la actitud posterior a este hecho del Partido Popular de la Salzadella y de algunos de sus simpatizantes. Los mismos que durante los tres años que se ha celebrado la Fira con gran éxito no han colaborado absolutamente en nada, los que han animado a los voluntarios que trabajaban a que no lo hicieran alegando que ya pagaban suficientes impuestos, los que denunciaban judicialmente la normativa de la Fira, los que han despreciado a los voluntarios, los que hacían imposible que todo funcionara a la perfección, han sido ahora y una vez ganadas las elecciones los que defienden a ultranza la celebración del evento.

Lamentamos profundamente las declaraciones públicas de Cristóbal Segarra, próximo alcalde de la Salzadella, en las que nos acusaba de ser mal perdedores por no organizar de nuevo la Fira. Lo que nosotros sabemos, porque así nos lo ha demostrado durante las tres ediciones de la Fira, es que precisamente él y todo su equipo del PP no han sabido madurar la derrota del año 2007 y que esa falta de madurez les ha impedido, a pesar del gran éxito la Fira, unirse, ayudar, colaborar o por lo menos no poner tantas piedras en el camino como las que nos han puesto. También nos ha sorprendido la actitud de Fabián Querol, próximo concejal del ayuntamiento por el PP y entrenador del Racing Club Salsadella quién, y tras rechazar un encuentro ofrecido por el actual alcalde Abelardo Ripoll, convocó una reunión el pasado viernes en nombre de la Junta directiva del fútbol (sin saberlo esta) con todas las asociaciones locales para intentar organizar a la desesperada una Fira por la que precisamente él hubiera podido hacer mucho en los años en los que se ha realizado y lamentablemente no hizo nada.

La conclusión que sacamos de todas estas declaraciones y reuniones es que, el PP y todos sus simpatizantes no han valorado nunca la Fira ni aún habiéndose hecho con la victoria electoral, y que nos han negado continuamente su apoyo o colaboración en las tres anteriores ediciones simplemente por no ser ellos los abanderados de la Fira, por no ser su partido político el que la ha hecho posible. Los que durante tres años, han criticado, han puesto impedimentos incluso jurídicos, y no han colaborado ni ayudado, son ahora los que defienden su celebración. Por el contrario, todos aquellos que con su colaboración la han hecho posible durante estos tres años, entienden la decisión tomada puesto que al igual que nosotros, saben que sin ilusión para crearla, la Fira de la Cirera, Art i Tradició que conocemos no puede ser una realidad.

Estamos muy orgullosos de crear y dar vida a las tres ediciones de la Fira de la Cirera de la Salzadella mientras hemos estado gobernando, y de dar la oportunidad durante tres ediciones a todos aquellos vecinos y asociaciones de la Salzadella de vivirla como nosotros, como un verdadero sentimiento de amor y prosperidad para nuestro pequeño pueblo, una oportunidad para enterrar viejos rencores.

Desde Junts per Salzadella pedimos disculpas a todas aquellas personas que siempre han creído en nuestro proyecto, a los artesanos participantes, asociaciones y colaboradores en general, a las personas que tenían programada su visita a la Feria de la Cereza, y a todo aquel que pueda sentirse decepcionado por esta decisión, y agradecemos enormemente el apoyo de